

～いけがみ歯科は、頑張るあなたを応援しています～



サステナブルな歯ブラシ
TePe GOOD
(テペグッド)

ヘッド部が特徴的な台形型なので奥まで届きやすく、超コンパクトな柄で握りやすい小回りの利く歯ブラシです。



さらに、植物由来のプラスチックを使用したCO2削減環境に優しい歯ブラシです。受付で販売しています。

歯っぴ～通信

令和5年9月号 Vol.188



岡山にとって 暑い夏でしたね！

こんにちは。いけがみ歯科クリニックの池上誠です。9月になりました。暑い暑い夏が来ると覚悟はしていましたが、やっぱり8月は無茶苦茶暑かったですね。「猛暑を超えた酷暑」という言葉ができたのも頷けるほど気温や湿度が高く、陽差しも強い日がたくさんありました。皆さん、熱中症は大丈夫でしたか？暑さに慣れていない北海道ではクーラーのない小学校で休校措置が取られるといった報道も耳にしました。異常気象や地球温暖化といった言葉だけでは片づけられないような日常が流れているといった感じですね。そんな連日の暑さの中で甲子園球場で高校野球が開催されました。「そろそろドームで」という声上がるのも、もっともだとも思います。ある程度、空調が利いた中だと選手も応援する側も熱中症のリスクが減り、野球の応援が野球の楽しさとして体感できるとも思うのです。とは言え、そんな賛否ある甲子園ですが今年は岡山県代表のおかやま山陽高校がベスト8まで勝ち進みました。素晴らしい！感動した！そんな感情を持った人が多かったのではないのでしょうか。文字通り暑い夏を演出してくれたと思います。スター選手がいなかっただけに高校サッカーの学芸館高校みたいに優勝するのでは？と思わされませんでしたか？結果ベスト8ということでしたが、おかやま山陽高校の選手たちに元気をもらった人はたくさんいたと思います。まだまだ残暑が厳しいとは思いますが、高校球児のようにさわやかに乗り切っていきましょう。

院長 池上 誠

噛み合わせのお話(128)～噛み合わせと高校野球のお話～

今回は噛み合わせと高校野球のお話。高校野球といってもおかやま山陽高校の堤尚彦監督のお話をさせていただきます。堤監督をインタビューで見ると、歯並びはとても良さそうです。もう皆さんご存じだとは思いますが、青年海外協力隊を経験されていたり、ジンバブエ代表監督として東京オリンピックに出場していたりと異色の経歴を持つ監督です。姿勢も良く、インタビューにもハキハキと答えたいらっしゃるご様子から、食生活にも気を付けていらっしゃるんだらうなということが見て取れます。おかやま山陽高校の野球部の練習風景を動画で拝見させてもらった限り、体幹やバランスといったことに相当気を付けていることが見て取れます。ジャグリングをしたり、バランスをとって立つことをしたりしていました。選手達の歯並びも良いように感じました。監督の生き様をそのまま学んでいるような感じを受けました。そんな監督に指導してもらいたいものですね。

ネット予約をぜひご利用ください！

当院ではホームページからネット予約が“24時間可能”です。

初診の方だけでなく、既存の方でも誰でもご利用可能です。

予約した数日前に確認のメールが届きます。

詳しくはスタッフまで。QRコードもご利用ください。➡



〒700-0827
岡山市平和町6-27
WAKAビル 2F
発行：池上誠



歯科・口腔外科・小児歯科
レーザー治療・予防歯科
インプラント・ホワイトニング

西川沿い・岡山駅から徒歩10分
いけがみ歯科クリニック
(086)237-7731